

DELIK HUKUM

Sat Reskrim Polres Sukabumi Berikan Santunan Kepada Anak Yatim

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Apr 21, 2023 - 19:37



Sat Reskrim Polres Sukabumi Berikan Santunan Kepada Anak Yatim

Sukabumi – “Pada beberapa hari yang lalu, Sat Reskrim Polres Sukabumi silaturahmi antar anggota unit, Kegiatan yang dikemas dalam pengajian dan ceramah keagamaan dilanjutkan dengan buka bersama dan santunan terhadap anak yatim.” ucap AKBP Maruly Pardede, Jum'at (21/04/2023).

Dalam mewujudkan rasa syukur terhadap Allah, S.W.T, Kasat Reskrim AKP Dian Pornomo, mengajak anak yatim dari Yayasan Nurul Ihsan Citepus Palabuhanratu untuk melaksanakan do'a bersama di Kantor Satreskrim Polres Sukabumi.

Do'a bersama ini dalam bentuk Tasyakur Bini'mat dan diharapkan bisa mewujudkan situasi Kamtibmas Kabupaten Sukabumi yang aman dan kondusif selama bulan Suci Ramadhan dan Idul Fitri 1444 H. Dalam acara tersebut dilakukan makan bersama anak yatim berikut dengan pemberian santunan.

“Seluruh anggota turut antusias mengikuti kegiatan ini. Diharapkan Satreskrim Polres Sukabumi dapat terus berkarya dan menjalankan tugas dengan optimal sehingga masyarakat khususnya Kabupaten Sukabumi dapat merasakan kehadiran Polisi dan terciptanya situasi yang aman kondusif sesuai tugas pokok Polri dalam melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat dan sejalan dengan program Bapak Kapolres Sukabumi yakni “AA DEDE” (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), tutup Kasat Reskrim.

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Jum’at 21/04/2023.